

Raconter son histoire en BD avec BAST

Dans le cadre d'un projet d'éducation artistique et culturelle sur le thème du voyage imaginé et/ou réel, le bédéiste bordelais Bast a mené six ateliers de dessins en octobre et novembre avec une dizaine de jeunes mineurs isolés afghans, encadrés par le Diaconat de Bordeaux.

Pour la plupart des participants, leur souhait a été de relater un épisode de leur voyage pour quitter leur pays d'origine vers la France.

Les productions de cet atelier ont été exposées lors de la 8e édition des Rencontres du Carnet de voyage.